

## 07. November 2024 18:10 Uhr

Ramba Zamba - noch mehr geht dann wirklich nicht mehr. Zuerst haben wir den leicht verrückten, alten weißen Mann als neuen Anführer der freien Welt, dann macht auch noch die Ampel-Regierung in Deutschland schlapp. Was heißt: Die deutsche Regierung, bestehend aus einer Koalition aus SPD, Grüne und FDP. Und wer trägt die Schuld daran? Das ist mehr als klar: Die FDP.

Der Finanzminister - eben aus der FDP - Christian Lindner, ist ein Reicher, der ausschließlich für Reiche arbeiten möchte. Und dieser wurde ganz zu recht von Kanzler Scholz aus dem Amt entlassen. Meiner Meinung nach reichlich spät, denn Lindner hat in einer Regierung eigentlich nichts verloren. Der soll in die Opposition und dort bleiben. Zwar ist die FDP nicht direkt mit der FPÖ vergleichbar - gerade in Hinsicht auf die nationale und/oder soziale Ausrichtung. Da liegt die FDP eher bei unseren Neos. »Völlig freie Wirtschaft für richtig reiche Menschen!« ist das Motto, welches für die FDP gilt. Sie ist also am ehesten mit der türkisen ÖVP unter Kurz zu vergleichen.

Die damit anstehenden Neuwahlen in Deutschland sind für die ohnehin bereits ein wenig verfahrene Situation in der EU keine wirklich gute Voraussetzung, aber: was kömma da scho' machen?

(C) mArtin 2024